

<b>Diario SIGLO XXI</b>	
Fecha de publicación	Miércoles, 3 de octubre de 2012
Enlace	<a href="http://www.diariosigloxxi.com/texto-s/mostrar/72463/la-farmacia-comunitaria-alerta-de-que-limitar-el-acceso-a-los-medicamentos-puede-tener-consecuencias-quotgraves-quot">http://www.diariosigloxxi.com/texto-s/mostrar/72463/la-farmacia-comunitaria-alerta-de-que-limitar-el-acceso-a-los-medicamentos-puede-tener-consecuencias-quotgraves-quot</a>
Tipo de medio	Prensa digital
Noticia	Comunicado falta de equidad en la prestación farmacéutica del SNS

Sociedad

---

## La farmacia comunitaria alerta de que limitar el acceso a los medicamentos puede tener consecuencias "graves"

MADRID, 03 (SERVIMEDIA)

La Sociedad Española de Farmacia Comunitaria (Sefac) advirtió este jueves de que limitar el acceso a los medicamentos a las personas sin residencia legal en España "puede acarrear consecuencias sanitarias graves".

A juicio de Sefac, sería deseable que existiera homogeneidad al abordar esta cuestión entre las distintas administraciones sanitarias, "pues no se puede obviar que un grupo de pacientes afectado de una enfermedad que pueda ser un foco de contagio para los demás ciudadanos puede acabar originando un problema de salud pública".

Este problema puede darse, en especial, cuando se trata de enfermedades infecciosas como el sida o resistentes a algunos de los tratamientos actuales como es el caso de la tuberculosis, prosiguió la citada sociedad en un comunicado.

La farmacia comunitaria manifestó su malestar por el fomento de la desigualdad en el acceso a los tratamientos de los pacientes que, a su parecer, están fomentando las últimas medidas adoptadas por el Gobierno en el ámbito sanitario.

"En los últimos años por diversas razones, y recientemente como consecuencia de las últimas reformas sanitarias, se ha ido produciendo una fragmentación de la prestación farmacéutica en nuestro país", afirmó Sefac.

Esta fragmentación se debe, a su parecer, en buena medida, a una insuficiente planificación de la descentralización del Sistema Nacional de Salud y a la asunción de la gestión de la asistencia sanitaria por las distintas comunidades autónomas.

Los resultados de esta "insuficiente planificación" son para la citada sociedad "auténticas desigualdades y, en ocasiones, barreras en el acceso a los medicamentos por parte de los pacientes".